

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits acomptes.

23.—(22041) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant la nomination d'inspecteurs pour les moteurs électriques, engins à combustion interne et autres, qui ne sont pas à la vapeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le Bureau ne concoure pas dans la recommandation.

Ajournement.

L. N. SENEAL,  
Secrétaire.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of the said monies on account, be authorized.

23 —(22041) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending the appointment of inspectors of electric motors, internal combustion engines and others which are not run by steam.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Board does not concur in the said recommendation.

Adjourned.

L. N. SENEAL,  
Secretary.